
県北中学校 

第 3 学年通信 

Ｎｏ. ３ 

 
何事にも 

～一致団結～ 

 できる学年に！ 

2022 年 

４月 ２２日 
 

文責 庄司暢江 

 

 

 

 先週１５日（金）の全校集会で，任命式が行われました。校長先生からは，「自覚をもって活動するこ

と，伝統を守りつつ，より良い取り組みを取り入れていくこと」など，任命された立場としての責任の重

さとともに，さらなる成長を期待している話がありました。任命されたみなさんには，学級・学年・全校

生のリーダーとして，ぜひ積極的に活動してほしいと思います。 

 

【前期学級役員】              【学年実行委員】 

 3 年 1 組 3 年 2 組 

学級委員長 渡邉 愛菜 佐藤 優真 

副委員長 新開 一真 佐藤 万智 

学級書記 
太田 瑞生 酒井 俐空 

松浦 優果 津田 佳純 

  

 【専門委員会】 

 中央 文化 報道 保健 運動 環境 

委員長 新開一真 近野結花 大沼玲那 中野 敦 佐藤凜空 寺島結愛 

副委員長 渡邉愛菜 引地英太 村上紗雪 氏家文寧 八巻慶吾 末永愛羅 

書記 
松浦優果 太田陽菜 岩崎奏音 佐藤来未 佐久間美咲 野田盈輝 

 後藤慧伍 半澤蒼斗    

 

 

 

 今週 19 日（火）に，中学 3 年生対象の全国学力調査を実施しました。教科は，国語・

数学・理科の 3 教科で，どの教科も，問題文の意図をしっかり読み取る力，自分の考え

を表現する力が必要となる内容でした。近年の入試問題でも，説明したり考えを書いたりする内容を出題

することが増えてきています。書くことを苦手にしている生徒も多いですが，授業での考えを書いたり，

まとめたり，説明したりする場面では，丁寧に取り組んでいくことで力を付けていってほしいと思います。 

 

【来週の予定】 

 

 

 

 

 

 

 

4 月２５日(月) 4 月２６日(火) 4 月 2７日(水) 4 月 2８日(木) 4 月 2９日(金) 

・時間割 月１～5 

・簡単清掃 

・部活動なし 

・時間割 火１～６ 

・内科検診（5 校時） 

・時間割 水１～6 

・尿検査 

・時間割  

木１～５，金５ 

・議案書審議 

 

 

一斉下校 14：50 完全下校 18：30 完全下校 18:30 完全下校 18:30  

 

学年委員長 新開 一真 

副委員長 佐藤 万智 

書記 松浦 優果 

学級委員 他５名（※） 

（※）学年実行委員は，学級役員で 

構成されます。 



＜学年レクの様子から＞ 

 先月の３月に中止になった学年レクを，４月８日に実施しました。種目は学年混合チームによるバ

レーボールで，旧学級委員のみなさんに運営してもらいました。学級の枠を越えたチーム編成という

こともあり，学年全体で大いに楽しむことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～3 年生の抱負②～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～各クラスの学級委員長，副委員長から意気込みを聞きました。～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年１組  菅野結愛 

 今年は受験生なので，行きたい高校に行ける

ように，１,２年生の復習もしながら３年生の勉

強もしていきたいです。また，部活では最後の

中体連で，今までコーチに教えてもらったのを

基に，頑張って勝てるようにしたいです。 

３年１組  菊地恭平 

 今年で中学校最後の年になり，引退が近づ

いてきました。大会がもうすぐそばまで来て

いるので，部活に精を出して頑張っていきた

いです。 

３年２組  オスタフィエブ拓海 

 最高学年として，後輩のお手本になれるよ

うに行動していきたいです。また，受験に向け

て学習をすすめていきたいです。 

３年２組  和泉亜依 

 一年生のお手本になれるような，あいさつ

をしたいです。勉強面では，今まで以上に予

習・復習をして理解を深めていきたいです。 

３年１組 委員長 渡邉愛菜 

 今いる仲間と過ごす最後の１年間なので，有

意義なものにできるよう全力でサポートしてい

きたいです。学級をより良いものにできるよう

呼びかけを徹底し，３学年のいいところをたく

さん見つけて伸ばしていきたいです。 

３年１組 副委員長 新開一真 

 今年も学級副委員長になったので，委員長の

サポートや，書記や委員長の計４名で学級をま

とめ，よい年にできるよう前期頑張っていきた

いです。そして何より，しっかりと呼びかけてい  

けるようにしたいです。 

３年２組 副委員長 佐藤万智 

 ３年２組の副委員長をさせていただきま

す。副委員長としてみんなのサポートなどを

行い，もっと良い学級にしていけるように精

一杯頑張りたいです。 

３年２組 委員長 佐藤優真 

 初めて委員長になって，できないこともた

くさんありますが，頑張っていきたいと思っ

ています。前期の間，よろしくお願いいたし

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


